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PV de l’Assemblée Extraordinaire 
Mardi 4 février 2020  

 
 
Excusé-e-s : Clara Tognola Corfu, Mathieu Van Vyve, Marie Muratori, Francesca 
Binotto, Lina Bentires, Eliott Antoine, Loreen Allanic, Thibaud Wertz, Théo Tonossi, 
Robin Wicky, Paul-Louis Guinard, Inês Azevedo, Naomi Lecoutre, Yasmine Tounsi, 
Manon Andreatta, Nathanaël Joye, Benjamin Conde Braz, Jessica Marcon, Sara 
Vallélian, Léa Ruffieux, Charlotte Grand et Alice Troccon—Herbute.  
 
 

1. Adoption de l’Ordre du Jour (ODJ)  
L’ordre du jour est accepté à 19 voix. (Figure 1) 

 
2. Adoption du PV de l’Assemblée Générale du 3 décembre 2019 

Le PV de l’Assemblée Générale est adopté à 19 voix. (Figure 2)  
 

 
3. Communications 

 
Élections  
Commission de l’Enseignement en Sciences Sociales  
 
Valentina merci à tous d’être là alors que c’est les vacances. On va élire les 

représentants de la Commission de l’Enseignement en Sciences 
Sociales. Pour information, lors de la précédente Assemblée Générale 
nous avions quatre candidats mais : Alexandre K. a démissionné il y a 
une semaine et nous n’avons plus de nouvelles de Kévin D. malgré nos 
relances.  

 
Franck ce n’est pas faut de l’avoir contacté à de nombreuses reprises afin d’avoir 

quelque chose de sa part à vous présenter à cette Assemblée et évitez 
le même problème que la fois passée. Malgré notre ultime tentative 
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aujourd’hui, nous n’avons pas de support de la part de Kévin mais 
Valentina l’avait rencontré à de nombreuses reprises.  

 
Valentina j’avais rencontré Kévin D. lors de la mobilisation du 12 décembre, je dois 

avouer que j’ai des doutes quant à son implication car il ne nous a pas 
donné de nouvelles mais c’est à l’assemblée de voter. Par ailleurs, la 
représentation estudiantine est quelque chose d’important et on préfère 
laisser une place vacante et chercher quelqu’un de motivé plutôt que 
d’élire quelqu’un qui disparaît.  

 
Franck est-ce que vous avez des questions concernant Kevin D. ? Si non, nous 

allons parler des prochains candidats. Yanis se présentera de vive voix 
dès son arrivée donc je propose que l’on parle de Nouria ; est-ce que tu 
veux te présenter ? 

 
Nouria oui, je suis déjà au Conseil de Faculté pour lequel j’ai été élue le 

semestre passé et je suis en Master de Sciences Sociales. Je me 
présente car je pense que j’ai une bonne vue d’ensemble de l’Université 
étant donné que j’ai fait mon Bachelor ici ainsi qu’un échange. Ça 
m’intéresse beaucoup de faire partie du derrière de la scène et de m’y 
impliquer.  

 
*lecture de la lettre de motivation de Yanis R.*  
 
Franck sachez que Yanis m’a personnellement confirmé que son implication se 

poursuivra lorsqu’il débutera son second Bachelor en Sciences du Sport.  
 
Votation pour les candidats au poste de représentant.e à la Commission de 
l’Enseignement en Sciences Sociales : Yanis et Nouria sont élus avec 20 voix en leur 
faveur. (Figure 3)  
 
 
Commission de Validation des Acquis de l’Expérience  
 
Valentina cette Commission de s’est jamais réunie et c’est pourquoi nous 

cherchons des personnes afin qu’elle puisse se tenir. Pour vous 
expliquer, elle a pour but de faire le pont entre le monde professionnel et 
l’université.  

 
Emilie lors du dernier Conseil de Faculté, on nous a rappelé que cette 

Commission vient des Étudiants et que l’on n’a jamais tenue car il 
manquait des personnes.  

 
Melissa cette Commission se tient que si une personne souhaite rentrer à 

l’université après avoir eu une expérience professionnelle. J’aurais 
tendance à dire que c’est mieux qu’elle soit remplie car elle est 
exceptionnelle et si un jour elle doit se tenir on ne saura pas quand ce 
sera.  
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Valentina s’il y a des personnes en Sciences Sociale et Sciences du Sport, vous 
pouvez désormais présenter votre candidature.  

 
Franck pour rappel, c’est une commission qui se tient exceptionnelle et 

seulement si besoin. Elle ne nécessite pas une grande implication de 
votre part.  

 
Valentina oui, lancez-vous ! C’est bien pour le CV, le lien avec les professeurs et 

pour votre lien avec la faculté.  
 
Raphael je n’ai pas compris le sens du poste…  
 
Melissa c’est une commission qui se tient si une personne a déjà une expérience 

professionnelle et qu’elle veut la faire valoir en crédits auprès de 
l’université. Il faut savoir que pour passer dans cette Commission, il faut 
payer 1000.- chf ce qui décourage beaucoup de personnes.  

 
Élection pour le poste de représentant.e à la Commission de Validation des Acquis de 
l’Expérience : Santhiya et Raphaël sont élus avec 18 et 19 voix respectives. (Figure 4)  
 
Franck je profite pour faire un message plus général. Je vous annonce que je 

me retire de la Coordination Politique pour diverses rairons mais 
notamment que sinon je mets mes études en péril. Le problème qui se 
pose c’est qu’on se retrouve avec un poste vacant en cours d’année 
jusqu’à ce qu’il y ait une candidature pour me remplacer. Si quelqu’un a 
un intérêt pour ce poste, contactez-moi. Dans l’intérêt du poste et dans 
le mien également, n’hésitez pas à vous investir et venir me poser des 
questions. Néanmoins, je reste aux côtés de Valentina jusqu’à ce qu’on 
trouve quelqu’un pour me remplacer.  

 
Sylvie  de toute manière, les postes seront présentés à tous les étudiants et les 

étudiantes.  
 
 

4. Divers  
 
Christina à l’occasion de la publication des résultats d’examen, nous organisons 

trois jours de permanence : jeudi, vendredi et lundi. Nous allons utiliser 
le bureau donc merci de la nettoyer et, si possible, évitez d’utiliser le 
bureau car parfois les étudiants souhaitent juste se confier. Aussi, pour 
éviter ce qui s’est passé cet été, redirigez les personnes vers notre boite 
mail mais ne donnez pas nos informations personnelles.  

 
Valentina par rapport à cette session d’examen et la situation dans le bureau. On 

avait dit qu’il y avait des heures de révisions durant lesquelles il ne fallait 
pas faire de bruit. J’espère que cette remarque sera prise en compte pour 
la session de juin.  
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Emilie j’appuie ce que Valentina a dit. Je n’ai pas mis les pieds souvent au 
bureau mais lorsque j’y étais c’était catastrophique. Vous gérez vos 
études comme vous le voulez mais les apéros à 14h00 alors qu’il y a des 
horaires pour réviser c’est limite. Ces heures de révisions doivent 
permettre aux gens de venir librement.  

 
Luca il y a aussi des gens qui n’osent pas dire ce qui les dérange. Ce n’est pas 

parce que personne ne révise que l’on peut faire ce que l’on veut.  
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Annexes  
 

Figure 1. Ordre du Jour (ODJ)  
 

 
 

 
 
 

Figure 2. PV de l’Assemblée Générale précédente  
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Figure 3. Commission Enseignement en Sciences Sociales 
 

 
 
 
 
 

Figure 4. Commission Validation des Acquis de l’Expérience 
 

 


